MEDIO: PORTAL MONITOR ECONÓMICO DE BAJA CALIFORNIA

FECHA: 07/ABRIL/2013





Moody's mantuvo perspectiva negativa a banca española

París, Francia, abril 7 (UIEM).- La agencia estadounidense de calificación financiera Moody"s mantuvo una perspectiva negativa sobre el sector bancario español por el efecto de la recesión económica en este país.

En un informe publicado este viernes, la calificadora de riesgo precisó que la principal razón de su decisión es la expectativa de que los bancos españoles sigan funcionando en una economía en recesión, ya que espera que continúe el deterioro "significativo" de "todas las clases de activos", lo que ejercerá "una presión continua" sobre la rentabilidad y el capital de las entidades.

Moody's también tiene en cuenta el lastre de los activos tóxicos en los balances de las entidades de la nación ibérica y su excesiva dependencia del Banco Central Europeo (BCE).

"Los mejorados niveles de capital, en parte por los esfuerzos de recapitalización, no compensan completamente estas fuentes de presión sobre el rating, especialmente si la economía no mejora notablemente durante 2013", explicó y agregó que La mejora de los niveles de capital de los bancos, en parte debida a los esfuerzos de recapitalización en curso y por ende no ha compensado del todos los argumentos anteriormente expuestos para mantener la perspectiva negativa, sobre todo si la economía no mejora "notablemente" durante el año 2013.

En su decisión influyó, además, el acceso aún limitado de las entidades a los mercados, así como la mencionada dependencia de la financiación del BCE y su considerable exposición a la deuda soberana española, cuya calificación es negativa (Baa3).

Asimismo, la agencia internacional pronosticó un deterioro adicional de los activos de la banca durante los próximos 12 a 18 meses, como consecuencia de este mismo entorno recesivo, la crisis inmobiliaria en curso y los elevados niveles de desempleo.

También ha influido en esta decisión, que Moody's mantiene desde 2008, el acceso aún limitado de las entidades a los mercados, así como la mencionada dependencia de los bancos de la financiación del BCE y su "considerable" exposición a la deuda soberana española.

En este sentido, Moody's prevé que el Producto Interior Bruto (PIB) español caiga en 2013 en torno a un 1,4% y sólo espera una ligera mejoría en la segunda mitad del año.

La agencia pronostica un deterioro adicional de los activos de la banca durante los próximos 12 a 18 meses como consecuencia de este mismo entorno recesivo, la crisis inmobiliaria en curso y los elevados niveles de paro.

Así, Moody's apunta que, si bien la tasa de morosidad de la banca disminuyó en diciembre como consecuencia de la transferencia de activos a la Sareb, sin tener en cuenta el efecto de esta operación, Moody's prevé que la tendencia al alza de los préstamos problemáticos continuará.

Respecto a los resultados del sector, la calificadora de riesgos espera que los beneficios de la banca española sigan siendo "débiles", ya que las provisiones por créditos fallidos continuarán absorbiendo gran parte de estas ganancias.